

DYAS Saisonfinale in Berlin Jürgen-Baumann-Preis 2021 – Berliner

Meisterschaft

Zum Abschluss der DYAS Saison 2021 wurden auf der Unterhavel im Segler-Club Gothia die Berliner DYAS Meister gesucht. Bei schönem aber kühlem Herbstwetter, fanden am 16. und 17. Oktober fünf Wettfahrten statt, drei am Samstag, zwei weitere am Sonntag. An der Startlinie fighteten 14 DYAS bei wechselnden und drehenden Winden um die besten Plätze. Sah es am Samstag noch nach einem klaren Start-Ziel Sieg für den erfahrenen Lokalmatadoren Peter Ludwig und Vorschoter Marlon Zilch aus, arbeiteten sich die Hessen Arndt Fingerhut und Andreas Malcher am Sonntag einen beachtlichen Vorsprung heraus und verwiesen Ludwig/Zilch auf den Silber-Platz. Hart umkämpft war auch der letzte Treppchenplatz. War die Vater-Sohn Crew Andreas und Alexander Romanowsky nach einem unfreiwilligen Bad im doch schon recht kalten See und einem darauffolgenden DNF am Samstag weit abgeschlagen, konnten sie sich am Sonntag mit einem 1. und einem 2. Platz, auf den Bronze-Rang vorschieben. Als Erinnerungspreise gab es bestickte Handtücher, die allerdings für den unfreiwilligen Bademeister zu spät überreicht wurden.

Ein schöner Abschluss einer verkürzten, dennoch erfolgreichen DYAS Saison im Jubiläumsjahr. Durch die Ranglisten-Regatta im SC Gothia kamen noch 3 weitere Segler in die DSV-Rangliste, die mit 33 Segler*innen abgeschlossen werden konnte. Heiko Erdmann und Alexander Wobetzky schafften es durch gute Organisation und Arbeitsteilung gleich doppelt in die Rangliste, beide Segler werden mit 9 Wertungen in der DYAS Rangliste geführt.

Die Berliner DYAS Flotte bereitet sich nun auf die Berliner BOOT&FUN vom 11.-14. November vor. Das Messteam mit allen Berliner Spitzenseglern freut sich in Halle 25 auf viele erfahrene und zukünftige DYAS Segler*innen, spannende Gespräche und einen regen Austausch. Die Besucher*innen des DYAS Stands erwarten aufregende News und viele Überraschungen.

Bericht: Karin Diez